



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	L0205LC
Prix	2 800 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

A deux pas de la Colombe d'Or et du célèbre jeu de boules à Saint-Paul, cette petite maison de charme d'environ 100m² bénéficie d'un emplacement idéal à l'abri des regards indiscrets et proche de toutes les commodités. Entièrement rénovée par la designer Joëlle Debuyst, elle marie le charme de l'ancien et du contemporain. Sur 3 niveaux, cette maisonnette se compose d'une cuisine équipée, d'un salon confortable avec un balcon suspendu sur la campagne, de 2 chambres doubles, de 2 salles de douches raffinées et d'une accueillante court d'accueil sans aucun vis-à-vis. Disponible à la location pour 4 ...

A few steps away from la Colombe and the very famous "boules" ground in Saint-Paul, this charming home of about 100sqm benefits from an ideal location away from prying eyes and close to all amenities. Fully renovated with great taste, it mixes the old provencal and contemporary style. Built on 3 levels, it offers a fully furnished kitchen opening onto a cozy living room, with a Juliet balcony with an open view onto the green hills, 2 double bedrooms, 2 refined bathrooms and a welcoming little courtyard. Available for rental for 4 people, this artist's house is unique. You will stay in the village ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

